



# 梅檀 4月号



令和7年4月8日 西条市立吉岡小学校

吉岡小学校HP



## 「いきいき わくわく 吉岡っ子」の育成

よく考え、失敗を恐れず、お互いを認め合い、感謝しよう

校長 武田 志津

吉岡小学校の令和7年度がスタートしました。14名の1年生を迎え、全校児童134名、教職員総勢21名で「いきいき わくわく 吉岡っ子」の育成を推進していきます。

始業式では、子どもたちに次のような話をしましたので、ここに紹介します。

皆さん！ 進級おめでとうございます！ 今、どんな気持ちですか。

「進級」は、皆さん全員に与えられる「チャンス」です。この成長することができるチャンスをどんなふうに生かしていけば良いと思いますか。よく考えてみましょう。

今、頭の中に浮かんだことを、実際に行動に移してみてください。もしかしたら、やり始めたけど、うまくいかないなあと来るかもしれません。それでもいいんです。失敗を恐れずに、色々なことに挑戦しましょう。

新しいことにチャレンジし、頑張っているお友達を、ぜひ応援してほしいなあとと思います。自分も周りの人たちもお互いに認め合って生活しましょう。

そして、認めてもらったこと、褒めてもらったことに自信を持ちましょう。また、感謝の気持ちを持って、ありがとうの言葉をたくさん使いましょう。

私が話したのはこの四つです。

- 「よ よく考え」
- 「し 失敗を恐れず」
- 「お お互いを認め合い」
- 「か 感謝する」



この合言葉を普段の学校生活で意識して、素敵な一年をみんなで創っていきましょう。

私達教職員は、吉岡小学校という伝統あるすばらしい学校で勤務できる喜びをかみしめながら、『よ・し・お・か』を合い言葉に、子どもたちと共に成長していきたいと考えています。特に、「お お互いを認め合い」を軸とし、多様性が尊重される仲間づくり、デジタル学習基盤を効果的に活用した学び合い学習を実践していきます。どうぞ、本校教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、これまで学校から発信してきたおたよりには、時候の挨拶を冒頭に掲載しておりましたが、読みやすい文書を目指して、今年度より、割愛させていただく方向で進めてまいります。ご承知おきいただけましたら幸いです。よろしく願いいたします。

